



Bild von 12222786 auf Pixabay

Die Dämonen der Menschheit

Die Menschheit wird im Ganzen von den Dämonen der ermordeten Tiere bestimmt. Die Dämonen besitzen alle Rechte am Menschen. Durch ihre Verbrechen an den Tieren haben sich die Menschen diesen ganz ausgeliefert. Die bösen Geister der ermordeten Tiere, die Dämonen, sind die Puppenspieler der Weltpolitik. Aber auch, wenn du als Kind mal böse hingefallen bist, das waren auch Dämonen. Sie begleiten dich als omnivorer Mensch dein ganzes Leben lang und nehmen dir alle deine Entscheidungen ab. Mensch, du hast nie einen freien Willen besessen. Immer waren es die Dämonen, die dich bestimmt haben. Die Veganer*innen sind eine Aussteigergruppe aus diesem kaputten Lebensstil. Sie waschen sich durch die vegane Lebensweise rein von den Dämonen. Mit den Jahren der veganen Lebensweise verlieren die Dämonen ihre Macht und Frieden kehrt ein in den nun geretteten Menschen.

Mit einer veganen Lebensweise kannst du die Weltpolitik im Großen und Kleinen ins Gute führen. Du kannst die verborgenen Mechanismen offen legen und bewusst durch deinen Durchblick Gutes tun. Die Politiker und auch ihre Wähler, die Diktatoren und ihre Armeen sind alle von den Tier-Dämonen gesteuert. Das von ihnen angerichtete Spektakel soll die Menschen in Angst halten und sie quälen. Mache auch du nicht mit, wenn du kannst. Entziehe dich dem Spektakel der Dämonen und beginne mit der veganen Lebensweise. Ich lebe jetzt schon elf Jahre vegan und ich habe voll den Durchblick bekommen. Ich bin erstmals Herr meines Lebens geworden. Allerdings geschah dies nur mit Hilfe der Erde und des Universums.

Die Dämonen sind böse auf die Menschen. Schon immer, seitdem sich der Mensch für die omnivore Lebensweise entschieden hatte, bestimmen sie deshalb die menschlichen Bahnen. Sie halten den Menschen fest in Idiotie, Wahnsinn und Verbrechen. Die Gesellschaft und die Kultur sind ein einziger Haufen meist omnivorer Scheiße. Es ist so ekelhaft und dumm, dass man jeden Tag aufs Neue kotzen

möchte. Aber die Menschen verstehen nicht. Sie wollen auch nicht verstehen. Dazu ist der Mensch zu dumm. Immer wieder dasselbe. 14.01.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org